



### **Die Geschäftsführung prüft eine Standortverlagerung von Pforzheim in den Raum Stuttgart.**

Bisher wurde immer gesagt, **das kostbarste Gut im Betrieb sind die Mitarbeiter (People1st).**

In der Standortfrage stehen die Mitarbeiter als „weicher Faktor“ ganz hinten.

Wir appellieren an die soziale Verantwortung des Unternehmens.

Ein Wegzug von Thales bringt beträchtlichen Schaden und schwächt

den Wirtschaftsstandort Pforzheim. Außerdem gehen wir davon aus, dass bei einem Umzug Arbeitsplätze verloren gehen.

Drei Viertel der Mitarbeiter werden bei einem Umzug mehr Zeit auf der Straße verbringen und damit zusätzlich die Umwelt belasten.

Laut TD Deutschland), „...werden wirtschaftliche Gründe entscheiden“.

Nicht **People1st** sondern **Money1st** ist die Maxime der Geschäftsführung. Das wird daraus deutlich, dass die Arbeitnehmervertretungen bisher nicht einmal informativ in den Prozess eingebunden sind.

In wirtschaftlich schlechten Zeiten hat die Belegschaft Opfer gebracht, in dem sie Sanierungsstarifverträgen zugestimmt hat. Es ist an der Zeit, dass von der Geschäftsleitung jetzt etwas zurück gegeben wird.

### **Wir fordern den Erhalt des Standortes Pforzheim.**

**Martin Kunzmann**  
Erster Bevollmächtigter  
IG Metall Pforzheim